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【本日の会議に付した案件】 

日程第１．議案第 67 号 工事請負契約の締結について（南光文化センター大規模改造工事）  

日程第２．閉会中の常任委員会所管事務調査について 

日程第３．議員派遣について 

 

 

午前０９時３１分 開議 

 

議長（千種和英君）    おはようございます。 

    議員並びに町当局の皆様には、おそろいでご出席を賜り、御苦労さまでございます。 

    今期定例会も最終日を迎えましたが、本日も、慎重にご審議賜りますよう、お願いいた

します。 

    ただ今の出席議員数は定足数に達しておりますので、これより本日の会議を開きます。  

    日程に入る前に、間嶋住民課長より、先般の本会議における岡本義次議員の質問に対す

る追加説明の申出がありましたので、発言を許可します。  

 

〔住民課長 挙手〕 

 

議長（千種和英君）    間嶋住民課長。 

 

住民課長（間嶋博幸君）  失礼いたします。 

    発言の機会をいただきましてありがとうございます。  

    ６月 20 日の本会議における議案第 66 号の質疑におきまして、岡本議員よりご質問があ

りましたコンビニ交付の状況について、その場でお答えすることができませんのでしたの

で、お答えをさせていただきます。 

    令和５年度におけるコンビニ交付の利用につきましては、住民票等の証明と税証明を合

わせまして 4,224 通の発行となっておりまして、証明書発行全体の約 20％となってござい

ます。以上です。 

 

議長（千種和英君）    岡本議員、よろしいですか。 

 

〔岡本君 挙手〕 

 

議長（千種和英君）    はい、岡本義次議員。 

 

11 番（岡本義次君）    そしたら、4,224 通でしたわけなんですけれど、コンビニに、その

分の払ったお金というのは何ぼなんですか。  

 

〔住民課長 挙手〕 

 

議長（千種和英君）    間嶋住民課長。 

 

住民課長（間嶋博幸君）  お答えさせていただきます。 

    １件につき 117 円の経費となってございます。以上です。  
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議長（千種和英君）    よろしいですか。 

    それでは、直ちに日程に入ります。 

    ここでお諮りします。日程第１は、本日、追加提出の案件でありますが、議案書は予定

案件として前もって配付しており、ご熟読のことと思いますので、会議の進行上、議案の

朗読を省略したいと思います。これにご異議ありませんか。 

 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 

議長（千種和英君）    ご異議なしと認めます。よって、そのように決定しました。 

 

 

日程第１．議案第 67 号 工事請負契約の締結について（南光文化センター大規模改造工事）  

 

議長（千種和英君）    日程第１、議案第 67 号、工事請負契約の締結について、南光文化セ

ンター大規模改造工事を議題とします。 

    提案について当局の説明を求めます。庵逧町長。  

 

〔町長 庵逧典章君 登壇〕 

 

町長（庵逧典章君）    それでは、ただ今、上程をいただきました議案第 67 号、南光文化セ

ンター大規模改造工事にかかる工事請負契約の締結につきまして、ご説明を申し上げます。 

    本工事は、昭和 58 年に建設後 40 年が経過をいたしております南光文化センターについ

て、このたび過疎債を活用して、老朽化による外壁の改修や電気設備の更新などの大規模

改造工事を行うとするものでございます。 

    現在の建物は、鉄骨造２階建て、建築床面積 1,396 平方メートルでございます。 

    このたびの改造工事は、外壁改修、屋上の防水処理、電気設備の更新などを行います。  

    多目的ホール、地域づくり協議会事務所の設置、調理実習室の設備の充実により、住民

の皆様の利便性の向上と、文化・地域活動の活性化、各種福祉サービスの充実を図ってま

いります。 

    本工事は、令和７年３月の完成を目指しておりまして、来年４月には、新しくなった施

設でご利用をしていただく予定でございます。 

    本工事の入札につきましては、10 社を選定し、去る６月５日に指名競争入札を執行いた

しました。 

    その結果、消費税込みで２億 7,170 万円、消費税額は 2,470 万円でございます。２億 7,170

万円で落札決定をいたしました。 

    契約の相手方は、姫路市網干区垣内南町 1862 番地の９、株式会社永岡組代表取締役、永

岡準司（ながおか しゅんじ）氏に、決定をしたところでございますので、地方自治法第 96

条第１項第５号及び、佐用町議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する

条例第２条の規定によりまして、議会の議決をお願いするものでございます。 

    以上、ご説明申し上げました。ご承認をいただきますように、よろしくお願いを申し上

げ、提案の説明を終わらせていただきます。  

 

議長（千種和英君）    当局の説明が終わりました。 

    なお、本案件については、本日即決とします。  

    これより、議案第 67 号に対する質疑を行います。質疑はありますか。  
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〔岡本君 挙手〕 

 

議長（千種和英君）    岡本議員。 

 

11 番（岡本義次君）    これだけお金をかけて便利になったわけなんですけれど、どう言う

んですか、かける前とかけた後、どれぐらいお客さんが来るように、予測いうんですかね、

していますか。そこらへん、まあ、分からん部分があるんですけれどね。  

 

〔町長 挙手〕 

 

議長（千種和英君）    庵逧町長。 

 

町長（庵逧典章君）    ちょっと、ご質問が、そういうふうに、どういうふうに、これから将

来なるかということを含めて、なかなか担当課、管理しておりますのは南光支所が行って

おりますけれどもね、それは、お答えをすることは、なかなかできないと思います。  

    ただ、やはり、この施設は、議会の中でも、私も今回の改修を行うということにつきま

しては、これまで、今、いろいろと、この会議、また、いろんな活動に使用いただいている

状況を見て、また、佐用町としても、この場所、位置的にも佐用町の中心的な場所にあり、

非常に皆さん、集まりやすい場所でもあり、今後、人口は、減ってまいりますけれども、

やはり、今後の町民の皆さんの、いろんな地域活動や、また、文化活動、また、行政の執行

活動におきまして、この文化センター、今の南光文化センターを、こうして築後 40 年経過

しておりますからね、これをしっかりと改修して、今後、また、30 年、40 年、これが使え

るように、今、しておくべきだという判断の下に、このたびの工事計画をしたわけであり

ますので、そういうことでご理解をいただきたいと思います。  

 

議長（千種和英君）    よろしいですか。 

    ほかに質疑はありませんか。 

    ないようですので、これで本案件に対する質疑を終結します。  

    これより討論を行います。討論はありますか。  

 

〔討論なし〕 

 

議長（千種和英君）    ないようですので、これで本案件についての討論を終結します。  

    これより、議案第 67 号を採決します。この採決は、挙手によって行います。  

    議案第 67 号を、原案のとおり決定することに賛成の方は、挙手願います。  

 

〔賛成者 挙手〕 

 

議長（千種和英君）    挙手、全員です。よって、議案第 67 号は、原案のとおり可決されま

した。 

 

 

日程第２．閉会中の常任委員会所管事務調査について  
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議長（千種和英君）    続いて、日程第２、閉会中の常任委員会所管事務調査についてを議

題とします。 

    お諮りします。閉会中の各委員会の所管事務調査及び継続調査については、別紙、申出

のとおり、決定することにご異議ありませんか。  

 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 

議長（千種和英君）    ご異議なしと認めます。よって、閉会中の各委員会の所管事務調査

については、別紙、申し出のとおり決定しました。 

 

 

 

日程第３．議員派遣について 

 

議長（千種和英君）    続いて、日程第３、議員派遣についてを議題とします。 

    お諮りします。議員の派遣については、別紙に記載のとおり、派遣することにしたいと

思います。なお、派遣の内容に変更が生じた場合は、議長に一任願います。これに、ご異

議ありませんか。 

 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 

議長（千種和英君）    ご異議なしと認めます。よって、議員派遣については、別紙に記載

のとおり、派遣することに決定しました。 

 

 

議長（千種和英君）    以上で、本日の日程は終了しました。  

    お諮りします。これをもちまして、今期定例会に付議されました案件は、全て終了しま

したので、閉会したいと思います。これに、ご異議ありませんか。  

 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 

議長（千種和英君）    ご異議なしと認めます。よって、第 117 佐用町議会定例会は、これ

をもちまして、閉会といたします。 

 

 

午前０９時４１ 閉会 

 

議長挨拶 

 

議長（千種和英君）    閉会に当たり、一言御挨拶を申し上げます。 

    ６月４日に開会をいたしました第 117 回定例会も本日閉会となりました。議員各位にお

かれましては、上程されました各議案等全てにおいて、慎重審議をいただき、適切妥当な

結論をいただきましたことに、感謝申し上げます。 

    例年に比べると梅雨入り宣言も少し遅くなりました。ただ、心配なのは、先日も降った

雨のように、降るとなると極端な豪雨になる日が多ございます。全国各地で豪雨被害の報
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道もされ、心配をしております。本町におきましても、被害がないことを祈るばかりでご

ざいます。 

    気象予報では、梅雨明け後の今年の夏も酷暑になると予想されております。皆様方にお

かれましても、熱中症対策にも十分注意され、体調管理をしていただき、閉会中の議員活

動に精励されますようお願いを申し上げて、閉会に当たっての挨拶とさせていただきます。 

    町長、挨拶お願いします。庵逧町長。 

 

町長挨拶 

 

町長（庵逧典章君）    それでは、閉会に当たりまして、ひと言お礼の御挨拶をさせていた

だきます。 

    まずは、令和６年度の最初の議会、６月議会、それぞれ、上程させていただきました議

案につきましては、原案どおり慎重審議いただきながら、ご承認を賜りまして、ありがと

うございます。 

    本当に、今、議長からの御挨拶ありましたように、梅雨入りは少し遅れて、今は、梅雨

の最中というような状況ですけれども、これが無事、梅雨明けして、あと長期予報、先般

も報道等で３か月予報見ますと、９月までかけて非常に暑い猛暑というのが続くだろうと

いう予報が出ております。もう、地球が、今、沸騰していると言われるような時代の中で、

本当に、自然災害、環境というのは、非常に厳しい、だんだん、毎年、毎年厳しさが増して

いるような感じがいたしますけれども、今年の稲作等も、田植えも終わっておりますけれ

ども、昨年度もかなり高温障害というのが出て、非常に品質が悪くなったというふうに聞

いております。 

    この気候は、体のほうにも、私たちの健康にも、相当響いてくるのではないかなという

気もいたします。議員各位におかれましても、本当に健康に十分ご留意いただきまして、

何とか、この暑い夏を元気に乗り切っていただければというふうに思います。  

    あと、今日、少し、議案のほうは、これで終了ということになるんですけれども、行政

報告という形で、少し時間をいただいて、２件ほど報告をさせていただきたいと思います。  

    この暑い中、また、蒸し暑い中の議会でありました。本当にお疲れさまでした。誠にあ

りがとうございました。お礼に代えさせていただきます。ありがとうございました。  

 

議長（千種和英君）    これにて散会とします。お疲れさまでした。  

 

 

 


